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体育

2月10日上午，来自全国各地的足球管理者将齐聚香河足球训练基

地，共商中国足球发展大计。在这次大会上，除了要为韦迪等人增补中国

足协副主席的名分外，还有一个重要议题就是讨论管办分离的实施。9日

下午，中国足协执委会会议率先召开，近20名拥有中国足协副主席头衔的

足坛名宿济济一堂，对这两个主题进行了讨论。

诸位老前辈
出山开个会
足代会今日召开，执委会先行讨论议题
本报记者 胡建明

薛立是为数不多的还在管足球的足协副主席。

◎足代会引来各方关注
由于本次足代会将重点

讨论通过《中国足球职业联赛
管办分离方案》，并召开首届
职业联赛理事会会议，因此各
地足协都非常重视，有职业队
的地方足协大都派出了足协
一把手参加，有的地方甚至是
体育局局长亲自参加，即使是
没有职业队的地方，也派出了
分管具体工作的足管中心副
主席参加会议。

按照中国足协此前发出

的邀请通知，应该有193人参
加本次足代会，但因为各地
足协对这次会议都比较重
视，有些地方甚至派出了好
几个人参加，这无形当中扩
大了会议的规模。为了开好
这个重要会议，中国足协下
属的中超公司和福特宝公司
的所有人员都投入到接待工
作中，而且，两家公司被要求
各准备300份纪念品赠送给
与会者，由此不难推算，这次

会议的与会者应该在300人
左右，这个数字也创造了新
的纪录。

在足代会正式召开之前，
中国足协执委会会议在9日
下午率先召开，这个会议只有
近20名拥有中国足协副主席
头衔的人员才能参加。很多不
具备参会资格的人则在抵达
目的地后，就先跑回房间倒头
睡了一觉。旅途的奔波让很多
与会者疲惫不堪。

◎“老面孔”纷纷出山
9日下午，中国足协执委

会的成员召开了会议，为10日
的全体大会作准备。在这次执
委会会议上，出现了很多如今
已经淡出足球圈的“老面孔”。

中国足协副主席薛立主
持了执委会会议。按照中国
足协的章程，只要是中国足
协副主席，都应该参加这次
会议，但谢亚龙、南勇和杨一
民作为中国足坛反赌扫黑风
暴的落网者，他们无缘参加

本次会议。中国奥委会副主
席、中国足协副主席崔大林
在淡出足球圈很久后也参加
了本次执委会，除此之外很
多早已经退休的老人，比如
山东的于学田、广东的容志
行、重庆的段杰，都出现在了
这次执委会上。

在2003年的足代会上，
曾经选举产生了22名足协副
主席，如今大部分副主席人
选都因为工作或者年龄等原

因，不再具体地进行足球管
理工作。仅有薛立、张吉龙，
以及广东省体育局的杨廼军
和广州市体育局刘江南等四
人还在坚守着这份事业。

足管中心主任韦迪和林
晓华接受袁伟民和张吉龙的
委托也出现在了执委会上，不
过即将出任职业联赛理事会
主席的于洪臣，因为还未转
正，加之无人委托，因此尴尬
地选择了回避。

◎主题讨论少争议声音
在9日下午召开的执委

会上，除讨论了将韦迪、于洪
臣以及林晓华增补为中国足
协副主席外，另外一项主要
内容是讨论《中国足球职业
联赛管办分离方案》。

按照国家体育总局和中
国足协的设想，这次会议通
过的“管办分离”，就是将职
业联赛从中国足协剥离。本
来，中超公司是运作职业联
赛的最好机构，无奈它无法
把中甲纳入，中国足协只好
成立一个新的机构，也就是

“职业联赛理事会”。
该方案此前已经在国家

体育总局党组会议上通过，9
日下午再次把这个方案拿到
执委会上讨论，主要是希望这
个方案能在这个会议上先得
到这些中国足球掌权者的同
意，以免等到10日的会议正式
召开时，还有人站出来反对。9
日的会议结束后，记者试图从
与会人员口中得到会议的有
关内容，但大家一致表示，“我
们有纪律，暂时不能透露会议
内容。”

据了解，由于参加会议
的大部分人员都是来自各地
方体育局，在不想“招惹麻
烦”的思维下，这个管办分离

的方案还是得以通过。
对这个无奈之下出台的

“职业联赛理事会”，各地方
俱乐部都颇为关注。一些俱
乐部老总说，如果真的做到
了所有事宜由理事会自行解
决，就相当于2004年“G7事
件”时提出的职业联盟，这也
是管办分离的一种模式，“但
问题是体育总局和中国足协
真的能放权给这个理事会
吗？”如果一切都还像以前那
样，由足协对理事会进行管
理，那么这次改革就是换汤
不换药，会让人失去信心。

（北京2月9日电）
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